

Freiwillige Feuerwehr Echzell e.V.

Monatsbericht März 2015

Der Monat begann mit einer Übung für die Technikbegeisterten des Einsatzleitwagens 2 (ELW 2). Diese Übung wurde von GBI Rudel geleitet, Thema des Abends war der Aufbau des Fahrzeugs.

Für Sebastian Bönsel und Stefan Hofmann ging es ab dem 4. März nach Bad Vilbel zum Truppführerlehrgang. Am 21. März konnten beide diesen -mit Erfolg- ablegen.

Sebastian Kapeller, Thomas Diederich und Michael Stoll widmeten sich -zusammen mit Holger Winter- dem Einbau des neuen Hilfeleistungssatzes in das Löschfahrzeug Echzell 1/44. Am Mittwoch (11.03.) hatten dann alle Einsatzkräfte der Gesamtgemeinde die Möglichkeit, sich das anzuschauen und zu probieren, ob man damit zurechtkommt.

Für Sarah Wernikowski startete am 13. März der Atemschutzgeräteträgerlehrgang in Bad Nauheim, den sie am 22.03. erfolgreich absolvieren konnte.

Bei wenig frühlingshaften Temperaturen starteten die Damen der Laufgruppe in die Saison (am 13.03.). Man wählte das Gettenauer Feld, der Rückenwind kam leider eisig von vorne, so dass man in der einen Stunde mehr durchgefroren als geschwitzt war! Ab sofort wird wieder jeden Freitag um 17.00 Uhr gelaufen, spontan evtl. sonntags früh nochmals.

Und auch am 20. März wurde gelaufen, mit mehr Sonne und Wärme, abends ging es dann zur allgemeinen Jahreshauptversammlung der Gesamtgemeinde.

Der 27. März wurde vom Vorstand zu einer weiteren Vorstandssitzung genutzt. Hauptthema war die Teilnahme am Kreisentscheid der Hessischen Feuerwehrleistungsübung sowie an der Glühweih(n)nacht. Vorher sah man die Mädels wieder im Gettenauer Feld laufen, diesmal nur zu zweit.

Claudia Suppus vertrat die Jugendfeuerwehr Echzell beim Kreisjugendfeuerwehrtag am 28. März.

Stefan Hofmann und Michael Stoll sowie Thomas Diederich gestalteten den Übungsablauf am 29. März. Man beschäftigte sich mit Knoten und Stichen sowie einem Löschangriff nach FwDV3.